

¡Vamos a la victoria!



Amigos y amigas aliancistas,

Estamos a sólo unos días del 1 de julio, fecha en que Nueva Alianza volverá a hacer historia al consolidar este proyecto como la cuarta fuerza electoral del país.

Antes que nada quiero agradecerles y reconocerles todo su trabajo estas semanas, su ahínco, su entrega y pasión. Todos los días cada una y cada uno de ustedes apostó por una fuerza distinta, un proyecto que lleve, con la fuerza pacífica de las ideas, a México a un mejor lugar. No lo duden nunca, ha valido la pena y estamos a sólo unos días de terminar nuestra gran hazaña.

Una muestra del avance que llevamos son las muchas voces que nos agreden y nos calumnian; son muchas las agresiones para descarrilarnos y durante estos días serán más sus intentos para amedrentarnos y hacernos creer que no lo lograremos.

La campaña contra nuestra fuerza está en marcha. Nos querrán dar con todo su resentimiento, buscarán menguar nuestra voluntad, intentarán usar la mentira y la calumnia para hacernos dudar de nosotros mismos, pero Nueva Alianza es más fuerte que ellos. Ustedes son más fuertes que todas las mentiras. Ustedes saben por qué estamos aquí, saben que luchamos contra viento y marea, contra intereses viejos y oscuros.

En Nueva Alianza no caeremos en la tentación de ensuciarnos en su juego; en Nueva Alianza no vivimos en la miseria de los políticos tradicionales y sus prácticas rancias; nosotros representamos una amenaza porque somos distintos, no nos quieren compitiendo porque somos libres y porque somos valientes, porque saben que somos el futuro.

No flaqueen frente a los obstáculos, no están solos. Iremos juntos hasta el final y demostraremos porque somos, en efecto, la fuerza renovadora de la vida política en nuestro país.

¡Este 1 de julio vamos libres, vamos valientes, Nueva Alianza va a la Victoria!

Mónica T. Arriola Gordillo
Coordinadora General de Campañas

